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NARIA DE DIRETORIA DO COREN.PR REALIZADA
6DE MAIO DE 2022.

da 374^ Reunião Ordinária de Diretoria (ROD) do Conselho Regional de Enfermage
Paraná - COREN/PR, realizada no sexto dia do mês de maio, com início às 09:00h, n

il

ede da Autarquía, na Rua Professor João Argemiro de Loyola, 74 - Curitiba - Paraná
BERTURA E VERIFICAçÃO DO QUORUM: l) A Presidente Rita Franz procedeu

rtura da presente reunião de Diretoria verificando o quórum suficiente para o início
tividades, com a presença do Diretor Eduardo José Truppel e da Conselheira G
ristina dos Santos Prehs. Presente ainda na reunião Rosangela Fernandes França
hefe de Gabinete e Maria Cristina Casa da Natividade - Secretária Executíva.
EITURA E APROVAçÃO DA ATA 373A REUNIÃO ORDINÁR|A DE DIRETORIA -

ura prévia a ata foi aprovada por unanimidade; lll) APRECIAçÃO e APROVAÇÃO: a
ad 40712022 - Aberlura de cargos Para o Concurso Público; b) Proposta De Loca

Sala No Sindicato Dos Servidores Municipais De Ponta Grossa - Abertura
ubseção; c)Memorando 02412022 - Coordenação Administrativa - Solicitação De C
citação; d) Acordo Coletivo - Resposta ao Sindifisc; e) PAD 093/2022 - Reformu
512022;0 PAD 05712022 -Venda Do coren Movel; g) PAD 423t2022 - Reformu

ncorporar Ao Orçamento Os Valores Relativos Aos Convênios Firmados Com
ofen - Luiz; Pauta aprovada. PAUTA DO DIA: a) Com a presença do Procurador Gera
Dr. Rafael Munhoz Fernandes, a Presidente explica que na última ROD foi solicitado
amamento dos 4 auxiliares administrativos do concurso público de 2018, 1 vaga d

I

e
ubstituição ao empregado Marcos Nazário e 3 novos empregados, então a palavra é

a ao Dr. Rafaelque explica também que é necessário a criação de 3 vagas dentro
o quadro de funcionários efetivos do Coren, e que esta decisão precisa aprovada em
lenário, segundo o artigo 95 do Regimento lnterno do Coren/PR, pois a criação de ca rgos
fetivos é de competência do Plenário. Em seguida os conselheiros votam e aprovam o
nvío da matéria para a ROP. Ainda com a palavra, e aproveitando o assunto de gestão
e pessoas, a Presidente questiona ao procurador sobre as medidas que devem ser

as nos casos de aposentadoria, aposentadoria compulsoria e substitu ição de
mpregados efetivos, perguntando sobre a CLT e os casos existentes no Core n/PR. O
rocurador informa que já está em contato com a gestora de RH interina, para que ela

parecer sobre o caso e orienta para que seja aguardado o fim do processo para
mada de decisão. A conselheira Gleyce também pontua que existem casos de

gados com doenças graves que não estão sendo acompanhados pelo RH, e a
residente determina à secretaria executiva que encaminhe memorando para o
epartamento com as seguintes solicitações: 1- Término do parecer sobre a aposentadoria
encerramento da carreira de empregados públicos; 2- Realização de exame periodico
ara empregada, com solicitação de laudo neurológico para acompanhamento; Em
eguida a presidente questiona o andamento do processo da contratação dos

rizados e é informada que está com o RH para andamento, sendo a equipe de
lanejamento alterada para as seguintes pessoas: Luiz Schiminsky, Simone Bortolozzi e
ka Santiago. Ainda é comentado sobre a pesquisa sobre o interesse dos empregados

mudar-se para Foz do lguaçu e que houveram 2 auxiliares administrativos
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nteressados, e nenhum fiscal. Dr. Rafael discorre sobre a mudança dos empregados
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úblicos e quais as obrigaçÕes do Coren/PR, e a presidente solicita à Chefia de Gabi
ue informe ao RH a autorização da diretoria que os dois empregados

ago

sejaÍT
contemplados e verifique os trâmites. b) Em seguida, dando continuidade à reu nlao, e

Presidente relembra aos demais que na última reunião o Coren estava aguardando e
proposta do Sindicato dos Servidores de Ponta Grossa quanto à locação do espaço para
a instalação da Subseção Ponta Grossa, informa então que a proposta foi recebida e
nforma o valor e todos os itens inclusos neste valor, os conselheiros discutem e pondera
que seria uma opção rápida, mas que a compra do imovel próprio traz mais segurança ac
inscrito e ganho de patrimônio ao Coren/PR. Em seguida votam e decidem prosseguir con
a compra do lmóvel para a instalação da Subseção Ponta Grossa. A presidente solicite
também que seja informado ao Sindiserv, o recebimento da proposta e que seguirá para
decisão da diretoria. c) em seguida a presidente informa que foi recebido do Coordenador
administrativo a solicitação para que a coordenação de Licitação participe de semináric
para a atualização dos conhecimentos devido a mudança na lei de Licitação. lnforma que
o seminário será em Curitiba, de 9 a 11 de maio e que o investimento será de cerca de
R$3900,00 reais. Os conselheiros discutem e é pontuado o pouco tempo para a real izaçâa
de inscrição, e também que por ser em curitiba, não é necessário pagar despesas de
deslocamento à coordenadora. Apos a discussão, os conselheiros aprovam a participação
no seminário e é solicitado à secretaria que informe urgentemente ao Coordenador para
providencias; d) Em seguida, ainda com a presença do Procurador Geral, é discutida a
resposta ao Sindifisc, referente ao Acordo Coletivo de trabalho 202212023 dos
empregados do Coren/PR. A Presidente pede à Conselheira Gleyce que informe sobre
negociação e em seguida é discutida a resposta recebída do Sindicato e a minuta
resposta do Conselho, onde é decidido manter todas as propostas já enviada
anteriormente, e são rediscutidas uma a uma as solicitações do Sindicato, pontuando qu
uma das reinvindicações é o fracionamento de férias, onde a presidente informa que
decisão foitomada quando da criação dos manuais de RH, pois havia muitos emprega
com saldos de férias no início da gestão, e questiona a chefia de gabinete como está
encerramento destes saldos, a chefe do gabinete - Sra. Rosangela França, informa q
apenas a gestora do RH tem saldos, mas que já está definida a finalização destes sa
ate 17106. Os conselheiros votam e a minuta da resposta é aprovada, sendo solicitado
envio ao Sindicato. A presidente solicita que o assunto seja incluído na pauta da ROP
oiência da Plenária; e) em seguida a presidente passa a apresentar o
Administrativo 93/2022, que trata da reformulação orçamentária 00512022, em seguid
expl ica quais contas serão suplementadas e os valores e comenta que vê
preocupação o fato de todos os meses termos suplementações para aprovar.
discussão da diretoria, a reformulação 00512022 é aprovada pela diretoria, devendo
ser apresentada e aprovada pelo Plenário; f) em seguida, o Procurador Geralé novamen
convidado a participar da ROD, onde é questionado sobre a venda do Coren Movel. O
Rafael explica então seu parecer e orienta como o processo deve prosseguir. Orienta
Ciretores sobre o passo a passo, a modificação da comissão, a classificação e avaliaçãc
lo bem, a contratação do leiloeiro e etc. lnforma também que é necessário fazer um
;redenciamento do leiloeiro e que este processo é feito pelo departamento de licitaç40
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mediante pedido da comissão e que a avaliação e credenciamento podem andar ju ntos
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acelerar o processo. lnforma ainda que o credenciamento não tem custo para
R e que o pagamento do leiloeiro é feito pelo comprador do bem leiloado

uida a diretoria determina a alteração da comissão que passará a ser: Paulo Souza
oordenador, Riciane e Jean e a presidente solicita ao Dr. Rafaelque oriente a comiss
ara o andamento das atividades; g)referente ao processo PAD 423t2022- Reformula

ra lncorporar Ao O rçamento Os Valores Relatívos Aos Convênios Firmados Com
95 n , a presidente solicita a presença do Coordenador Administrativo Luiz Antôn
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chiminsky para que explique aos diretores este item, em seguida passa a palavra à el
ue explica que é necessário incorporar ao orçamento os valores recebidos do Cofe

ra a realização dos eventos, uma vez que não tínhamos no orçamento feito no final
021 a previsão destas receitas. Também explica que cada despesa prevista no pro
eve ser gasto integralmente, não sendo possível usar o valor previsto para uma despesa
o pagamento de outra, exemplificando com o espaço para o premio protagonistas, q
o projeto era previsto gastar 10 mil, e o valordo espaço é 18 mil, a diferença deve se

a com recursos do Coren/PR e não com dinheiro proveniente deste convênio
untas e esclarecimentos de dúvidas, os diretores votam e aprovam a reformulaçã
sentada no Processo Administrativo 42312022, encaminhando o mesmo pa

do PlenárÍo. Nada mais havendo a tratar, a ROD foi encerrada às 12h42min
e 06 de maio de 2022, sendo lavrada a presente de ata, lida e aprovada, que seg
ssinada pela Presidente, Secretário e Tesoureira.
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